

El colegio de las Carmelitas de Elda celebra los 130 años de la Congregación

06/03/2021



Este centro cuenta con alumnos de un año hasta Bachillerato.

El colegio Santa María del Carmen de las Hermanas Carmelitas de Elda celebró ayer el Día de la Congregación de una manera especial al cumplirse los **130 años de su fundación, de los cuales 120 están presentes en Elda.**

La comunidad educativa del centro **compartió una celebración sencilla**, pero emotiva y especial, adaptada a la situación sanitaria actual. **Las nuevas tecnologías permitieron a los alumnos, hermanas y profesores celebrar unidos y con alegría los 130 años de**

historia de la Congregación.

La Congregación de las Hermanas de la Virgen María del Monte Carmelo llegó a Elda hace 120 años y comenzaron su misión en el centro educativo de la calle San Roque, también en el antiguo Hospital, así como en otras tareas asistenciales y de ayuda a los necesitados.

Hoy en día despliegan toda su misión en la **labor educativa integral de niños, niñas y jóvenes en el colegio Santa María del Carmen**, por lo que constituye la institución con más experiencia docente de la

comarca y por el que han pasado numerosas generaciones. En la actualidad, el colegio Santa María del Carmen acoge alumnos desde un año hasta el Bachillerato, “conjugando las metodologías activas con la continuidad del proyecto educativo cristiano que apuesta por un mundo nuevo, más fraterno y solidario y que se propone la mejora continua cada día desde la innovación y la formación continua de sus docentes”, indica su directora **Celestina Fernandes**.

